

Streichen

**Ein Zimmer muss gestrichen werden.
Die Wände brauchen neue Farbe.
Das kann fast jeder selbst machen.
Sie brauchen nur ein paar Dinge.
Und eine gute Vorbereitung.
Dann kann es losgehen.
Wir zeigen Ihnen, wie es geht!**



Sie brauchen:

- Wand-Farbe
- Grundierung
- Rolle zum Streichen
- Pinsel für die Ecken
- Bürste für die Grundierung
- Folie zum Abkleben
- Klebe-Band
- eine Leiter



Reinigen

Zuerst reinigen Sie die Wand.
Bürsten Sie die Wand mit einer Hand-Bürste ab.
Oder Sie fegen die Wand mit einem Besen.



Abkleben

Danach kleben Sie alle Kanten ab.
Das heißt:

- die Fuß-Leisten
- die Kante zur Zimmer-Decke
- Auch Steck-Dosen und Licht-Schalter müssen abgeklebt werden.



Vielleicht streichen Sie nur eine Wand.
Oder diese Wand in einer anderen
Farbe.
Dann müssen Sie die Wand-Ecke
auch abkleben.



Abdecken mit Folie

Nun bereiten Sie den Fuß-Boden vor.
Egal ob Teppich,
Fliesen oder Holz-Boden:
Der Boden muss geschützt werden.
Am besten mit einer großen
Plastik-Folie.

Die ist in der Packung vielfach
zusammen-gefaltet.

Es ist etwas mühsam,
sie ganz auseinander zu nehmen.
Wenn möglich,
machen Sie das zu zweit.
Dann ist es leichter.



Ist die Folie auseinander,
wird sie am Boden glatt gestrichen.



An der Wand entlang kleben Sie die
Folie mit Klebe-Band fest.
Wenn jetzt etwas Farbe tropft,
dann fällt sie auf die Folie.



Grundieren

Jetzt bereiten Sie die Wand auf den Anstrich vor.

Bevor die Wand-Farbe gestrichen wird, tragen Sie die Grundierung auf.

Sie sorgt für ein gutes Streich-Ergebnis.

Eine Grundierung ist durch-sichtig und dünn-flüssig.

Dadurch kann sie tief in die Wand eindringen.

So festigt sie die neue Wand-Farbe.

Sonst können sich:

- Streifen bilden
- Flecken bilden.
- Oder Farbe platzt ab.



Streichen Sie die Grundierung mit der Bürste auf die Wand.

So wird die Grundierung tief in die Wand eingebürstet.

Und liegt nicht nur auf der Oberfläche.

Wenn die Grundierung trocken ist,

kann Farbe gestrichen werden.

Tipp:

Einmal grundieren reicht.

Mehrmals mit Grundierung streichen ist nicht nötig.

Das Streichen



Am besten streichen Sie mit einer Rolle. Die muss zuerst feucht gemacht werden.

Halten Sie die Hand unter den laufenden Wasserhahn.

Streichen Sie dann mit der Hand über die Rolle.

Sie soll nicht nass, sondern nur feucht sein.



Öffnen Sie nun den Farb-Eimer. Zunächst müssen Sie die Farbe gut umrühren.

Dazu nehmen Sie am besten einen Rühr-Stab aus Holz.

Sie müssen beim Rühren bis auf den Boden gehen.

Denn die Farb-Teilchen setzen sich auf dem Boden ab.

Durch Umrühren verteilen sie sich gleichmäßig im Eimer.



Dann kann es losgehen.

Sie tunken die feuchte Farb-Rolle kurz in den Eimer.

Dann streichen Sie die Farbe etwas ab. Dazu hängen Sie ein Abstreif-Gitter in den Farb-Eimer.

Mit der Rolle rollen Sie auf dem Gitter ein wenig rauf und runter.

Damit nicht zu viel Farbe in der Rolle bleibt.

Sonst bilden sich Farb-Tropfen auf der Wand.

Zu viel Farbe ist nicht gut.



Beginnen Sie zuerst mit den Ecken und Kanten.
Dafür nehmen Sie einen Pinsel.
Aber bitte nur dünn die Farbe auftragen.
Im Pinsel ist meist mehr Farbe als auf der Rolle.
Dann sehen später die Kanten anders aus als die großen Flächen.
Deshalb nur dünn streichen.



Danach geht es an die großen Flächen.
Streichen Sie gleichmäßig schnell.
Dann wird auch gleichmäßig viel Farbe aufgetragen.
Streichen Sie in großen Bewegungen kreuz und quer.
Streichen Sie die Farbe so, dass sich die Farb-Striche überschneiden.
So kommt es am wenigsten zu Streifen.

Bei großen Wänden streichen Sie am besten zu zweit.
Und gleichzeitig.
Sonst kann es passieren, dass die Farbe zu schnell trocknet.
Auch dann entstehen Streifen.



Tipp:
Lassen Sie Türen und Fenster zu.
Dann trocknet die Farbe nicht ganz so schnell.

Noch ein Tipp:
Zu preiswerte Farbe lohnt oft nicht.
Dann muss man 2-mal streichen, weil sie nicht deckt.
Anders ist es bei hoch-wertiger Farbe.
Hier reicht 1 Anstrich.



Nutzen Sie das Licht im Zimmer.
Das heißt:
Beginnen Sie am Fenster.
Dann fallen Ihnen Streifen und
Unregelmäßigkeiten schnell auf.



Nach 2 bis 3 Stunden ist die
Wand-Farbe getrocknet.
Aber bis Sie die Möbel wieder
hinstellen,
warten Sie lieber
bis zum nächsten Tag.



Wenn die Farbe ganz getrocknet ist,
können Sie das Klebe-Band
wieder abziehen.
Aber langsam und vorsichtig,
sonst reißen Sie auch Farbe mit ab!